
Reunião ordinária do DCMA do dia 05/04/2022 

A reunião foi presencial e iniciou-se às 12:05  

• JK inicia a reunião e abre para os repasses das diretorias  
o Científico: Enzo avisa que ontem começou o Curso Pibic. As 

orientações iniciais estão já no site explicando o que deve ser feito. 
Quem fez o Bepp não precisa entregar uma parte no relatório final. 
As inscrições para a Bolsa Pibic terminam dia 20 de maio. Mas 
cuidado que o CEP demora um pouco para aprovar os projetos. 

o CoMASC: Letícia o congresso fez uma parceira com o congresso da 
UNINOVE, que será presencial dias 19-20-21 de maio. Quem quiser 
participar ganha certificado de horas suplementares. 

o Cursos: Fernanda avisa que já está disponibilizado o panfleto de 
vários programas interessantes de usar na vida acadêmica  

o Social: Juliana Antico diz que eles já fizerem as encomendas do kit. Os 
produtos chegam lá pro meio ou fim desse mês. Avisaremos no 
grupo. 

• Executiva: em breve soltaremos o formulário de Feedback do DCMA, um 
espaço para críticas e comentários dos seus colegas e da executiva. Depois a 
JK marcará uma reunião online ou presencial para quem quiser receber seu 
feedback 


